

Kapolsek Sukanagara Pantau Langsung Pertandingan Futsal Piala Kepala Desa Sindangsari 2024

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 11, 2024 - 22:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama berlangsungnya pertandingan futsal Piala Kepala Desa Sindangsari 2024, Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, melakukan monitoring langsung pada hari Kamis, 11 Juli 2024. Didampingi oleh Aiptu Dian Haryana, S.H., Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, serta Ayi Rusli, Kepala

Desa Sindangsari, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa acara berjalan dengan lancar dan aman.

Pertandingan futsal ini diadakan sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kebersamaan dan semangat olahraga di kalangan warga Desa Sindangsari. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menekankan pentingnya peran aktif petugas kepolisian dalam mengawal kegiatan masyarakat agar tercipta suasana yang kondusif.

"Kehadiran kami di sini untuk memastikan pertandingan futsal berjalan dengan aman dan tertib. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan menikmati acara tanpa khawatir akan mengganggu keamanan," kata AKP Tio, Kapolsek Sukanagara.

"Kami selalu siap menjaga ketertiban selama pertandingan berlangsung. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan dan mendukung kegiatan positif seperti ini," kata Aiptu Dian Haryana, SH, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara.

"Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan dukungan dari pihak kepolisian. Dengan adanya pengamanan ini, kami yakin pertandingan futsal dapat berjalan dengan lancar dan sukses," kata Ayi Rusli, kepala desa Sindangsari.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa pengamanan dan pengawasan yang dilakukan oleh Polsek Sukanagara adalah bukti komitmen kami untuk menjaga Kamtibmas. Saya berharap acara ini berjalan lancar dan bermanfaat bagi masyarakat Desa Sindangsari.

Diharapkan pertandingan futsal Piala Kepala Desa Sindangsari 2024 dapat berjalan dengan sukses, aman, serta menumbuhkan semangat dan kebersamaan bagi seluruh warga dengan pengamanan dan pengawasan dari Polsek Sukanagara.